

Sigap, Tim Kesehatan Pandawa Kostrad Tolong Warga Kecelakaan

Agung widodo - NDUGA.MATAPUBLIK.CO.ID

Dec 2, 2023 - 16:57



Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad Melalui Tim Kesehatan Pos Kotis Memberikan Pertolongan Pertama Kepada Warga Yang Mengalami Kecelakaan Lalu Lintas di Distrik Keneyam, Kabupaten Nduga, Provinsi Papua Pegunungan, Sabtu (2/11/2023).

NDUGA- Satgas Mobile [Yonif 411/Pandawa Kostrad](#) melalui Tim Kesehatan Pos Kotis memberikan pertolongan pertama kepada warga yang mengalami kecelakaan lalu lintas di Distrik Keneyam, Kabupaten [Nduga](#), Provinsi Papua Pegunungan, Sabtu (2/11/2023).

Praka Imam Safei [Tim Kesehatan](#) Pandawa Kostrad dalam keterangannya menjelaskan bahwa hari ini ada salah satu warga yang mengantar rekannya untuk berobat karena kecelakaan lalu lintas.



Warga yang kecelakaan tersebut mengalami luka robek di bagian kepala dan kaki serta luka lecet pada bagian lengan. Luka robek tersebut langsung dijahit oleh Tim Kesehatan Pandawa dan luka yang lain diberikan obat antiseptik agar tidak terjadi infeksi serta obat antibiotik dan pereda rasa nyeri agar cepat dalam penyembuhan.

Dansatgas Mobile 411/Pandawa Kostrad Letkol Inf Subandi menerangkan, warga tersebut datang ke [Pos Kotis](#) untuk meminta pertolongan pada Tim Kesehatan Pandawa Kostrad karena mengalami musibah kecelakaan pada saat mengendarai sepeda motor.

Lanjutnya, dengan cepat Tim Kesehatan yang selalu siaga, langsung memberikan pertolongan pada warga. Ini sebagai wujud nyata keberadaan Pasukan Pandawa untuk memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat dan membantu kesulitan masyarakat sekitar.

"Keberadaan Pasukan Pandawa dimanapun berada harus selalu memberikan dampak positif bagi masyarakat, berguna dan bermanfaat untuk masyarakat Keneyam. Pasukan Pandawa tak pernah ragu untuk memberikan yang terbaik untuk membantu masyarakat," ungkap Dansatgas.

"Pelayanan kesehatan yang dilakukan Pasukan Pandawa Kostrad ini merupakan salah satu contoh bahwasannya TNI hadir di tengah-tengah masyarakat untuk mengatasi kesulitan rakyat sekelilingnya," imbuhnya.

Sebelum meninggalkan pos, Sapri Ambon menyampaikan ucapan terimakasih kepada satgas Yonif 411/Pandawa Kostrad yang memberikan pengobatan dengan cepat dan sigap.



“Terima kasih kepada bapak TNI yang sudah membantu untuk mengobati saya yang terluka di bagian kepala, semoga setelah ini saya bisa cepat sembuh dan bisa beraktivitas kembali seperti biasa, sekali lagi termikasih bapak TNI,” ungkap Sapri.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad